
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „redblack“ vom 24. November 2021, 10:24

Die haben es mit den Behörden schon abgesprochen, dass für den unwahrscheinlichen Fall von
mehr als 12.500 Besuchern keine Strafe kommt denk ich.

Die Wahrheit dürfte eher bei den 6.000 Zuschauern von letztem Herbst liegen.

Durch dieses Vorgehen haben sie es zumindest vermieden, einem nicht unerheblichen Teil der
18.500 DK-Inhabern anteiliges Geld wie im Sommer zurück zahlen zu müssen
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